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Tendrá una animación con mâ ^̂  

La página web de Fedeto 
cambiará de imagen 

MówiCA MORENO 

Toledo 

La Federación Empresa
rial Toledana (Fedeto) 
está estudiando la posi
bilidad de introducir 
modificaciones en su 
página web luww. 
fedí'to.es, de tal manera 
que según el responsable 
del depar tamento de 
Informática, José Belloso, 
"la haga más sencilla y se 
tarde menos 
t iempo en 
localizar los 
d i s t i n t o s 
links y enla
ces que tiene 
la página 
web. Sería 
hacer un 
cambio de 
look que la 
haga más 
atractiva y con la posibi
lidad de encontrar antes 
la información que el 
internauta busca". 

Además van introdu
cir nuevos contenidos y 

, se van a incorporar en 
esta web los nuevos 
depar tamentos , que se 
han creado recientemen
te en la Federación, como 
el de medio ambiente y 
el de investigación y 
desarrollo, que desde 
que comenzó hace apro
ximadamente cuatro 
años ya han realizado 
cuatro cambios impor
tantes. 

La nueva imagen de la 
página tendrá una ani-

Se pretenden introducir nuevos contenidos y se van a incorporar los 
nuevos departamentos que se han creado en la Federación 

r 

4^^ 
Esta pá^na web tiene 
una media de visitas 

de 5,000 d mes, 
aunque ha alcanzado 

las 12,000 
visitas 

mación con macromedia-
flash, que hará que los 
elementos que la compo
nen adquieran movi
miento, haciéndola más 
dinámica y atractiva. En 
ella se encuentran enla
ces a la Lonja Agrope
cuaria de la Provincia de 
Toledo, a Ceoe y a Cepy-

me y se 
está pen-
s a n d o , 
con las 
n u e v a s 
modifica
c i o n e s , 
i n t r o d u 
cir un 
e n l a c e 

~ con la 
Confede

ración de Empresarios 
de Castilla-La Mancha 
(Cecam). 

WWW. fedeto. es tiene 
una media de 5.000 visi
tas al mesa, "aunque 
dependiendo del día 
hemos llegado a alcanzar 
hasta las 12.000 visitas", 
añade José Belloso. 

La actualización de la 
página es periódica y 
depende de la informa
ción que contenga cada 
depar tamento . "Hay 
algunos, como el de 
prensa que es diario, 
pero otros que no es 
necesario renovarle 

todos los días, sino cuan
do tengan información 

^ CJ^f].!^ mc^^ficcjciop^^ qvs,^ hagan será nías f^lcll^ncontr^ir la información que se busque. 

Dos formas de encontrar la web, nueva que ofrecer", 
comenta el responsable 
de informática de Fede
to, José Belloso. 

Entre los servicios que 
ofrece la Federación 
Empresarial también se 

WWW.fedeto,es y fedeto.com 

• La página web de la Federación Empresarial Tole-
• daña se puede encontrar con dos denominaciones: 
a www.fedeto.es y fedeto. com. No hay ninguna 
• diferencia, salvo que bajo el dominio .es la empre-

encuentra el diseño de « sa u organismo que realice la página web tiene 
páginas web a las empre- • que registrar la "marca" en el registro de Patentes 

• y Marcas. En el caso dé .com no es necesario regis-
• trarlo en ningún tipo de organismo. También exis-
• te la posibilidad de hacerlo con el dominio .net, 
• que tiene las mismas condiciones que con el .com.. 

sas que están asociadas a 
la organización empresa
rial. Hasta el momento 
más de 200 sociedades 
de Toledo tiene página 
web. Según Belloso, "el 
interés que demuestran 
las empresas de la pro

vincia por tener su pro
pia web es cada día más 
importante, ya que es 

una buena forma de dar 
a conocer sus produc
tos". 

OPINIÓN 
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El interés de 
las empre
sas por 
adaptarse a 
los nuevos 
t i e m p o s , 
crece y 
crece. No tan d^risa como el 
avance de la Red Intemet ni 
de los ordenadores, pero afor
tunadamente, las empresas, 
fundamentalmente las 

pymes, se están conciencian
do de que exponer sus pro
ductos «av la red es ventajoso. 
Sabemos que la compra por 
Internet todavfe es lenta, pero 
pronto llegará a ser más 
extaisiva entre la población. 
Incluso en estos días se está 
presentando una nueva 
forma de comprar, que consis
te en asociarse con otros inte
resados en d mismo produc
to, para reducir el ptedo del 
mismo, como si fuera una 
compra al por mayor. Son 
avances que nos baiefidan a 
todos, aunque tengan desven
tajas como es la irr̂ >ersoimU-
dad en la compra-venta. Pero 
hay más novedad», como es 
la incoiporación de Uriks o 
enlaces en las web dé las 
empresas. Es dedr, que se 
están estableciendo "conexio
nes" dentro de las páginas 
web, sin tener que cambiar de 
direccióiv tan sólo pinchando 
en un icono. No tiene precio 
porque es im intercambio que 
se realizan entre las propias 
empresas con web. Es algo 
nuevo, p«o todo va encami
nado hada una nueva forma 
de ver el comercio y de 
difundir los productos. 

REDACCIÓN 

Toledo 

La Consejera de Adminis
traciones Públicas, María 
del Carmen Valmorisco, ha 
firmado un protocolo en 
materia de comunicaciones 
con la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, la Federa
ción de Municipios y Pro
vincias y Caja Castilla-La 
Mancha para crear juntos 
un grupo de demanda con 
la suficiente fuerza como 
para que las "autopistas de 
la información" lleguen a 
todos, los municipios del 
territorio regional. 

La consejera ha destaca
do, como finalidad más 
importante, conseguir 

La Junta, CCM, UCLM y FEMP apuestan 
por las ^ âutopistas de la información'' 

FX plazo para que comience a funcionar el futuro operador 
de honda ancha es el 1 de enero del año 2002 

mediante este acuerdo 
"infraestructura de comu
nicaciones para todos los 
ciudadanos y ciudadanas 
de Castilla-La Mancha". 
De este modo, el Gobierno 
regional y esas tres institu-

ones pretenden compar
tir una proyecto de "gran 
envergadura" que haga 
posible "que todos los 

municipios de la región, 
desde el más grande al 
más pequeño, tengan acces 
a las autopistas de la infor
mación". 

Valmorisco ha recorda
do que existen pequeños 
pueblos de Castilla-La 
Mancha donde, hasta 
ahora, están vedadas las 
infraestructuras necesarias 

en materia de nuevas tec
nologías de comunicación, 
porque no son rentables 
para las empresas de 
comunicaciones, con lo 
que "la igualdad no les ha 
llegado en esta materia". 
Mediante este convenio, 
"donde haya una escuela, 
un ayuntamiento, una ofi
cina de la Caja, o cualquier 

oficina de la Junta de 
Comunidades" llegarán a 
esas nuevas tecnologías. 

Según el consejero de 
Presidencia, Isidro Hernán
dez Pedes, "la firma de este 
protocolo es el soporte más 
importante de los cuatro 
que sustentan toda la estra
tegia de desarrollo de las 
telecomunicaciones en 

Castilla-La Mancha" (los 
otros tres son Telecom-Cas-
tilla-La Mancha, la Funda
ción "Baratarla" y la Televi
sión Regional". 

A partir de ahora se abre 
una fa.se de concurso públi
co de adjudicación, que 
según indicó el consejero 
de Presidencia "tendrá 
plena vigencia de caracte
rísticas de transparencia y 
de mercado y un requisito 
esencial que es la capaci
dad de banda ancha sufi
ciente a todos los pueblos 
de Castilla-La Mancha". El 
plazo para que comience a 
funcionar el futuro opera
dor es el 1 de enero del año 
2002. 
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